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L’Amministrazione Comunale di Roseto degli Abruz-
zi pronta ad investire importanti risorse per avviare il 
percorso di abbattimento delle barriere architettoniche 
lungo i marciapiedi del centro della città e, quindi, mi-
gliorarne l’accessibilità.

Il WWF Teramo è intervenuto con proprie osservazioni 
nella procedura VIA sul IV Lotto della Teramo-mare 
per la Variante alla SS 80 nei territori di Mosciano 
Sant’Angelo, Roseto degli Abruzzi e Giulianova. I ter-
mini per le osservazioni si sono riaperti

Al nono posto della graduatoria che mette in fila le ven-
ti località turistiche balneari più rilassanti d’Italia per 
le vacanze dell’estate del 2024 troviamo Roseto degli 
Abruzzi. La scelta della meta dove trascorrere le pro-
prie vacanze estive può essere dettata da diversi fattori: 
uno dei principali è quello del relax.

Riportiamo le parole pronunciate in una nota stampa 
diffusa dal consigliere comunale Teresa Ginoble dopo 
aver letto le affermazioni del sindaco di Roseto degli 
Abruzzi in merito al presidente della provincia Camillo 
D’Angelo.

L Asl di Teramo, con il supporto dell’Amministrazione 
Comunale di Roseto degli Abruzzi, ha organizzato cin-
que giorni di controlli gratuiti sul territorio di Roseto 
degli Abruzzi.

Roseto, nono posto in Italia 
come meta balneare più rilassante 

Roseto, WWF: “per il quarto lotto Teramo-mare 
si insiste su un progetto sbagliato”

Roseto, Teresa Ginoble: “Le dichiarazioni 
del sindaco superano ogni limite”

Roseto, abbattimento barriere architettoniche 
in zona centro

Roseto, controlli gratuiti mammografie da screening
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Roseto, nono posto in Italia 

come meta balneare più rilassante 

Al nono posto della graduatoria che 
mette in fila le venti località turisti-
che balneari più rilassanti d’Italia 
per le vacanze dell’estate del 2024 
troviamo Roseto degli Abruzzi.

La scelta della meta dove trascor-
rere le proprie vacanze estive può 
essere dettata da diversi fattori: uno 
dei principali è quello del relax, 
condizione che in molti mettono al 
primo posto per godersi un po’ di 
meritato riposo dopo mesi e mesi di 
estenuante lavoro. 

L’Osservatorio JFC che ha condot-
to l’annuale analisi sulle località 
balneari d’Italia, ha stilato la classi-
fica dedicata mete più rilassanti per 

le vacanze dell’estate del 2024.

JFC nasce nel febbraio 2006 gra-
zie ad esperienze professionali svi-
luppate in ambito turistico in oltre 
vent’anni di attività. JFC svolge 
attività di consulenza turistica e 
marketing territoriale offrendo il 
proprio sapere al servizio ed allo 
sviluppo di imprese, istituzioni ed 
autonomie funzionali.

La graduatoria mette in fila le 20 
migliori location dove recarsi per 
trascorrere una vacanza all’insegna 
del totale relax: il podio è dominato 
dalla Sardegna, sempre gettonatis-
sima dai vacanzieri italiani. 
Nelle prime venti posizioni frut-

to della ricerca condotta da parte 
dell’Osservatorio JFC, troviamo 
anche diverse isole e in generale, 
destinazioni che comprendono tan-
te regioni del nostro Paese: oltre 
alla Sardegna trovano posto anche 
la Liguria, la Toscana, l’Abruzzo, 
il Lazio, la Puglia, l’Emilia Ro-
magna, la Sicilia, la Calabria e le 
Marche.

La Sardegna occupa tutti e tre i gra-
dini del podio della graduatoria che 
mette in fila le mete più rilassanti 
per le vacanze estive del 2024. 
Secondo l’Osservatorio JFC, la lo-
calità più rilassante del nostro pa-
ese per l’estate 2024 è Orosei, che 
occupa la prima posizione in clas-
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sifica. 

Medaglia d’argento per Villasi-
mius, mentre al terzo posto trovia-
mo Budoni in provincia di Sassari.
La Sardegna occupa anche l’ottavo 
posto in classifica con Buggerru. 

C’è invece la Puglia al quarto posto 
della classifica dell’Osservatorio 
JFC dedicata alle mete più rilassan-
ti d’Italia per le vacanze estive del 
2024: 
ai piedi del podio troviamo Mono-
poli, comune che fa parte della città 
metropolitana di Bari. 

Posizione numero cinque per l‘Iso-
la d’Elba, considerata una località 
dove potersi rilassare durante le 
meritate vacanze estive; 
mentre è in Liguria la sesta desti-
nazione più rilassante d’Italia: qui 

troviamo Varazze, indicata come 
una delle località più gettonate per 
la seconda casa al mare. 
Al settimo posto troviamo invece 
l’isola di Ponza, in Lazio. 

Al nono posto della graduatoria 
di JFC che mette in fila le località 
balneari più rilassanti d’Italia per le 
vacanze dell’estate del 2024 trovia-
mo Roseto degli Abruzzi, in Abruz-
zo.
Alassio occupa la decima posizione 
nella classifica. 

CLASSIFICA
1 Orosei, Nuoro. Sardegna
2 Villasimius, Sud Sardegna. Sar-
degna
3 Budoni, Sassari. Sardegna
4 Monopoli, Bari. Puglia
5 Isola d’Elba, Livorno. Toscana
6 Varazze, Savona. Liguria

7 Isola di Ponza, Latina. Lazio
8 Buggerru. Sud Sardegna. Sarde-
gna
9 ROSETO DEGLI ABRUZZI, Te-
ramo. Abruzzo
10 Alassio, Savona. Liguria
11 Marina di Camerota, 
12 Cesenatico, Forlì-Cesena. Emi-
lia Romagna
13 Spotorno, Savona. Liguria
14 Isola di Favignana, Trapani, Si-
cilia
15 Isole Eolie, (Lipari) Messina. 
Sicilia
16 Giulianova, Teramo. Abruzzo
17 Forte dei Marmi, Lucca. Tosca-
na
18 Tropea, Vibo Valentia. Calabria
19 Palau, Sassari. Sardegna
20 San Benedetto del Tronto, Asco-
li Piceno. Marche

Fonte: MondoBalneare.com

Anno 13 - N° 33
14 luglio 2024

Roseto, nono posto in Italia 
come meta balneare più rilassante 
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Roseto, amministrazione comunale incontra 

dirigente provinciale per pianificare lavori in ncittà

A Roseto degli Abruzzi lunedì 8 
luglio in sala giunta, si è tenuto un 
incontro che ha visto seduti attorno 
allo stesso tavolo il Sindaco di Ro-
seto degli Abruzzi, il vicesindaco, 
la Presidente del Consiglio comu-
nale, assessori e consiglieri comu-
nali, il Consigliere regionale Enio 
Pavone, la Consigliera provinciale 
Libera D’Amelio e il Dirigente Pro-
vinciale Francesco Ranieri respon-
sabile di Lavori Pubblici, Strade e 
Scuola. 
Al centro della riunione diversi 
temi di grande importanza per il 
territorio di Roseto degli Abruz-
zi che rientrano nelle competenze 
dell’Ente Provincia, con un’atten-
zione particolare agli obiettivi che 
l’Amministrazione comunale si è 
posta di raggiungere durante il suo 
mandato.

In una nota diffusa afferma il Sin-
daco di Roseto degli Abruzzi: “Pas-
sando ai temi affrontati, sono con-
tento dell’aggiornamento puntuale 
ricevuto dall’Ingegner Ranieri sul 
concorso d’idee per la progettazio-
ne del nuovo Polo Liceale “Saffo” 
ma rimane ancora da risolvere la 
questione delle risorse finanzia-
re necessarie per l’intervento. Si è 

discusso della possibilità di richie-
dere fondi ministeriali o regionali 
per coprire la somma di circa 20 
milioni di euro necessari ed è ora 
cruciale che la Provincia intervenga 
concretamente in questo senso. Da 
parte del Comune è garantita, come 
sempre, la massima disponibilità 
per dare forza all’azione”.

Nel corso della riunione è stata pro-
posta un’azione congiunta da parte 
dei sindaci di Atri, Pineto e Rose-
to, insieme alla Provincia e ai Con-
siglieri Regionali, per sollecitare 
ANAS sulla questione del ponte di 
collegamento tra le zone industriali 
di Roseto e Scerne, intervento stra-
tegico per lo sviluppo e la connetti-
vità dell’area. 

Il Sindaco di Roseto degli Abruz-
zi si è offerto di rendere il Comune 
capofila di questa unione sinergi-
ca tra enti. La stessa sinergia che 
l’Amministrazione rosetana vuo-
le avviare per la risoluzione delle 
criticità legate alla manutenzione e 
quindi alla proprietà del ponte ci-
clopedonale che collega Roseto e 
Pineto.

Nell’incontro si è parlato dei temi 
legati alla viabilità, in particolare 
della SP 19 che necessita di urgente 
manutenzione, della SP 20 che ha 
bisogno degli stessi interventi; del 
progetto di rifacimento della roton-
da di Cologna Paese e del miglio-
ramento della sicurezza stradale su 
via della Specola. 

Anno 13 - N° 33 
14 luglio 2024



7

Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, controlli gratuiti mammografie da screening

Nell’ambito della campagna di sen-
sibilizzazione di prevenzione del 
tumore al seno, la Asl di Teramo, 
con il supporto dell’Amministra-
zione Comunale di Roseto degli 
Abruzzi, ha organizzato cinque 
giorni di controlli gratuiti sul terri-
torio di Roseto degli Abruzzi.
Per questo motivo, da lunedì pros-
simo 15 luglio fino a venerdì pros-
simo 19 luglio, il camper mobile 
messo a disposizione per l’esecu-
zione di  stazionerà in piazza del-
la Repubblica dalle ore 8.30 alle 
ore 13.00 e dalle ore 14.00 alle ore 
17.00.
Per sottoporsi allo screening gratui-
to, riservato alle donne dai 50 ai 69 
anni di età e per il quale non serve 

l’impegnativa, è necessario preno-
tarsi al numero verde 800 – 210002 

o contattando l’Help Desk della Asl 
di Teramo.

www.tgroseto.it
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www.radioadriatico.altervista.com

Il WWF Teramo è intervenuto con 
proprie osservazioni nella procedu-
ra VIA sul IV Lotto della Teramo-
mare per la Variante alla SS 80 nei 
territori di Mosciano Sant’Angelo, 
Roseto degli Abruzzi e Giuliano-
va. I termini per le osservazioni si 
sono riaperti a seguito delle osser-
vazioni presentate durante la pro-
cedura sulla Valutazione di Impatto 
Ambientale (VIA) attivata presso 
il Ministero dell’Ambiente e alle 
quali ANAS è stata chiamata a ri-
spondere.

Del resto le problematicità del trac-
ciato scelto sono state evidenziate 
da tempo: dal rischio idrogeologi-
co, che già in passato ha determi-
nato lo smottamento del tratto della 
Teramo-mare già realizzato, al pe-
sante consumo di suolo in una delle 
aree più vocate all’agricoltura della 
nostra provincia, dalla mancanza 
di studi approfonditi sulla mobi-

lità, sulle emissioni in atmosfera, 
sulle alternative trasportistiche, sul 
traffico verso il centro di Giuliano-
va, allo stato di qualità del Fiume 
Tordino che verrebbe sicuramen-
te peggiorato dalla realizzazione 
dell’opera con conseguente impatto 
anche su specie e habitat.

Nelle osservazioni presentate, il 
WWF Teramo ha evidenziato come 
le controdeduzioni di ANAS non 
abbiano fornito risposte convincen-
ti rispetto alle obiezioni sollevate in 
fase di procedura VIA.

In particolare sul rischio idrogeolo-
gico ANAS continua a ignorare che 
il cambiamento climatico in atto 
sta profondamente mutuando la si-
tuazione per cui il rischio di eventi 
meteo estremi è molto più alto che 
in passato.

“È evidente che ormai vada trovata 

una soluzione per chiudere la Tera-
mo-mare con l’ultimo quarto lot-
to”, sottolinea Adriano Di Miche-
le, Presidente del WWF Teramo. 
“Ma non si possono commettere 
errori quando si realizza un’opera 
così importante. ANAS deve tenere 
conto delle obiezioni di enti loca-
li, associazioni, comitati e singoli 
cittadini, trovando un’alternativa 
che riduca l’impatto ambientale e 
il rischio per la sicurezza. Stiamo 
parlando, peraltro, di un’opera co-
stosissima: oltre 170 milioni di euro 
per soli 7 km (circa 24.000 euro a 
metro di strada!)! Ci sono ancora 
le condizioni per mettere da parte 
il progetto presentato e per indivi-
duarne un altro, migliorando la via-
bilità esistente, evitando l’impatto 
sul fiume e sulle coltivazioni pre-
senti e gli spostamenti da un comu-
ne all’altro di cui non si comprende 
neppure la ragione”.

Roseto, WWF: “per il quarto lotto Teramo-mare 
si insiste su un progetto sbagliato”

Anno 13 - N° 33 
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Ma forse quello era un primo ten-
tativo di SVOLTA attuato in tempi 
non sospetti e di cui nessuno si era 
reso conto.
Non rimane nessuna traccia dell’o-
perato di Nugnes in qualità di vice-
presidente della provincia: nessu-
na opera di pulizia del Borsacchio 
(all’epoca sosteneva on forza la tesi 
che l’intervento fosse di esclusiva 
competenza del comune); nessu-
na rotatoria progettata e realizzata 
durante il biennio di mandato; nes-

Roseto, Teresa Ginoble: “Le dichiarazioni 
del sindaco superano ogni limite”

Riportiamo le parole pronunciate 
in una nota stampa diffusa dal con-
sigliere comunale Teresa Ginoble 
dopo aver letto le affermazioni del 
sindaco di Roseto degli Abruzzi in 
merito al presidente della provincia 
Camillo D’Angelo.
“Le dichiarazioni del sindaco Nu-
gnes superano ogni limite e confi-
ne.
Il primo cittadino rosetano non 
perde occasione di porsi in modo 
arrogante e del tutto irrispettoso-
verso le altre istituzioni.Nugnes si 
lamenta pubblicamente dell’azione 
amministrativa portata avanti del-
la provincia di Teramo invece di 
ringraziare il presidente D’Angelo 
per la grande attenzione rivolta al 
territorio rosetano, testimoniatadal-
le opere già cantierate e dalle tante 
altrein fase di progettazione. 
Le modalità operative, ma soprat-
tutto comunicative, di ogni istitu-
zione non possono essere messe in 
discussione da nessuno ma il primo 
cittadino rosetano pensa sempre di 
essere al centro del mondo e di pre-
tendere il proprio coinvolgimento, 
anche quando questo non è né do-
vuto né necessario.

Non credo affatto di ricordare male-
se dico chequando Nugnes ha rico-
perto il ruolo di vicepresidente del-
la provincia con delega, tra l’altro, 
proprio alla viabilità, non era solito 
confrontarsi con l’amministrazione 
comunale di allora né tantomeno 
era disponibile a condividere idee 
e progetti, pur sedendo tra i banchi 
della maggioranza accanto al PD in 
consiglio provinciale e stando in-
vece in minoranza, contro il PD, in 
consiglio comunale. 

suna riqualificazione degli istituti 
scolastici rosetani; nessun nuovo 
manto stradale; nessuna lotta per 
modificare il discutibile tracciato 
del quarto lotto della Teramo Mare. 
Non credo ci sia nulla da aggiunge-
re ma, nonostante questo evidente 
fallimento, oggi il sindaco Nugnes 
si permette di bacchettare D’Ange-
lo e di impossessarsi delle idee di 
un presidente dinamico, operativo e 
con una visione politica altamente 
lungimirante.

Se Nugnes e la sua maggioranza 
polemizzano contro la provincia 
allora è opportuno che io ricordi 
loro, visto che sono troppo distratti 
dall’apparire e poco attenti a con-
tenuti e procedure, che dovrebbero 
preoccuparsi di trovare in tempi 
brevissimi uno spazio per realizzare 
il nuovo Saffo, perché questa sì che 
è una competenza totalmente comu-
nale. 
Tuttavia, osservando l’operato 
di Nugnes e della sua squadra in 
tema di urbanistica, c’è da pensare 
che avranno in mente ben altro per 
quelle poche aree rimaste ancora di-
sponibili a Roseto”.
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Roseto, abbattimento barriere architettoniche 
in zona centro

L’Amministrazione Comunale di 
Roseto degli Abruzzi pronta ad in-
vestire importanti risorse per avvia-
re il percorso di abbattimento del-
le barriere architettoniche lungo i 
marciapiedi del centro della città e, 
quindi, migliorarne l’accessibilità.
Notizia annunciata ieri pomeriggio 
nel corso del Tavolo dell’Inclusio-
ne e della Disabilità che ha visto 
partecipare, in Municipio, diversi 
rappresentanti delle associazio-
ni che si occupano di assistenza e 
alcuni genitori dei ragazzi diversa-
mente abili.
Una scelta, quella dell’Ammini-
strazione, che ha deciso di reperire 
e investire risorse economiche in 
un ambito così specifico per dare 
un primo segnale e per, al contem-
po, andare incontro alle richieste 
emerse dallo stesso Tavolo dell’In-
clusione nel corso delle precedenti 
riunioni.
L’incontro è servito agli Ammini-

stratori per presentare una prima 
bozza di progettazione riguardante 
i luoghi strategici in cui si è deci-
so d’intervenire e per concordare le 
scelte con i presenti. 
Zone in cui, attraverso una serie di 
interventi, saranno realizzati degli 
scivoli a norma nei pressi delle stri-
sce pedonali per facilitare l’attra-
versamento stradale per i disabili e 
per i loro eventuali accompagnato-

ri.
Occasione utile per raccogliere 
suggerimenti e migliorie da parte 
dei componenti del Tavolo sia sul 
progetto presentato sia sul Piano 
per l’abbattimento delle barriere 
architettoniche sul quale l’Ammi-
nistrazione Comunale è al lavoro. 
Suggerimenti che sono stati pun-
tualmente raccolti dagli Ammini-
stratori rosetani.

Anno 13 - N° 33 
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Teramo, convocazione del Consiglio Provinciale

Nella città di Teramo, il Consiglio 
Provinciale è convocato per il gior-
no giovedì 18 LUGLIO 2024 alle 
ore 9:00 in prima convocazione 
e per il giorno venerdì 19 Luglio 
2024 alle ore 9:00 in seconda con-
vocazione, presso la Sala Consilia-
re del Palazzo della Provincia in 
Via G. Milli n.2 in Teramo, per la 
trattazione del seguente ordine del 
giorno:
1. Riconoscimento del debito fuori 
bilancio, ex art. 194, 1 ° co, lett. a) 
T.U.E.L. derivante da decreto proc. 
RG 3737/2019 del 22/3/2023 del 
Giudice del Tribunale Ordinario di 
Teramo per il pagamento compenso 
C.T.U.;

2. Riconoscimento del debito fuo-
ri bilancio, ex art. 194, 1 ° co, lett. 
a) T.U.E.L. A.G. contro Provincia 
di Teramo e Unipolsai Assicura-
zioni s.p.a.- Causa 622/2020 RG - 
decreto n. cronol. 11326/2024 del 
17/05/2024 del Giudice del Tribu-
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14 luglio 2024

nale Ordinario di Teramo. Spesa 
C.T.U.;

3. Riconoscimento del debito fuo-
ri bilancio, ex art. 194, 1 ° co, 
lett. a) T.U.E.L. Sentenza R.G. 
n.864/2023. D.M.S./PROVINCIA 
DI TERAMO;

4. Riconoscimento del debito fuori 
bilancio, ex art. 194, 1 ° co, lett. a) 

T.U.E.L. TRAP c/o Corte di Appel-
lo di Roma. (RG n. 2816/2021) T./
Provincia di Teramo e altri. Decre-
to n. cronol. 489 del 20/12/2023. 
Decreto n. cronol. 160/2024 del 
21/05/2024. Liquidazione CTU;

5. Riconoscimento della legittimi-
tà del debito fuori bilancio, ex art. 
194, 1 ° co, lett. a) T.U.E.L. Senten-
za del Giudice di Pace n.

San Gabriele, 30^ edizione Festa del Pellegrino
Sabato 13 luglio circa tremila pel-
legrini sono arrivati al Santuario di 
Dan Gabriele dell’Addolorata da 
Abruzzo, Marche, Molise, Emilia 
Romagna, Lazio, Calabria,  per la 
30° edizione della festa del pelle-
grino. 

I partecipanti, dopo aver compiuto 
un pellegrinaggio a piedi da Isola 
del Gran Sasso, hanno partecipa-
to alla solenne messa celebrata da 
monsignor Stefano Rega, vescovo 
di San Marco Argentano-Scalea 
(CS). Nel pomeriggio, dopo un mo-
mento ricreativo, i pellegrini hanno 
concluso l’incontro con la preghie-
ra davanti all’urna del santo.
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Teramo, stadio Bonolis, la Giunta approva schema 

accordo risoluzione consensuale convenzione

Anno 13 - N° 33
14 luglio 2024

A Teramo, la Giunta comunale ha 
approvato, all’unanimità, lo sche-
ma di accordo per la risoluzione 
della convenzione del 2006 relativa 
allo stadio Bonolis e la separazione 
della gestione della parte sportiva 
dell’impianto da quella commer-
ciale.
L’atto, che risponde all’impegno 
assunto dall’Amministrazione e 
che realizza l’indirizzo politico già
manifestato a gennaio, arriva al ter-
mine di una complessa e delicata 
trattativa tra il Comune di Teramo e
l’attuale gestore dello stadio e, 
dopo l’approvazione in consiglio, 
consentirà all’ente di procedere, nel
prevalente rispetto dell’interesse 
pubblico e nel suo bilanciamento 
con l’interesse della parte privata, 
alla sottoscrizione dell’accordo de-
finitivo e alla consequenziale riso-
luzione dell’attuale convenzione, 
che come noto presenta tutta una 
serie di criticità. Successivamente 
l’Amministrazione potrà provvede-
re a bandire una nuova procedura di 
affidamento pubblico, con la riscrit-
tura di una nuova convenzione.
Lo schema di accordo, che va ad 

assorbire la richiesta di riequilibrio 
del PEF e chiude il contenzioso
arbitrale, prevede il pagamento 
di una somma a favore dell’attua-
le gestore di 4.350.000 euro, sulla 
base di una puntuale perizia, di cui 
2.000.000 di anticipo. Il resto della 
somma sarà versato in dieci rate a 
scadenza annuale, sulla base di un 
piano che consentirà di ricoprire 
l’intera somma, prevista a titolo di 
indennizzo, con: gli introiti derivan-
ti dall’affitto dell’area commercia-
le; gli introiti derivanti dall’affitto 
dell’impianto sportivo per attività 
extra sportive nel periodo estivo; i 
contratti di affitto commerciale già 
in essere ai quali il Comune suben-
trerebbe.

Un’operazione neutra, dunque, sot-
to il profilo di cassa per l’ente.
“Con l’atto approvato oggi in Giun-
ta, che sarà ora portato in consiglio 
– sottolineano il Sindaco Gianguido
D’Alberto e l’Assessore con delega 
allo sport Alessandra Ferri – mettia-
mo un punto fermo in una vicenda
particolarmente sentita dalla cit-
tà. In questi mesi abbiamo portato 

avanti una complessa e delicata
trattativa con il gestore, con l’obiet-
tivo di arrivare a risolvere una con-
venzione che fin dall’inizio ha
presentato forti criticità e restituire 
l’impianto alla Città. E lo abbiamo 
fatto tenendo conto del prevalente
interesse pubblico. Un ringrazia-
mento va all’attuale gestore per il 
confronto costante e l’interlocu-
zione che ci hanno portato a rag-
giungere, intanto, un solido punto 
d’intesa e agli uffici comunali per 
tutto il lavoro svolto. Attraverso la 
separazione della gestione sportiva 
da quella commerciale, potremo 
avviare un nuovo percorso e garan-
tire un futuro alla struttura sportiva 
che, come abbiamo sempre soste-
nuto, deve tornare ad essere la casa 
della squadra di calcio della città e 
del calcio teramano, nei confron-
ti dei quali, anche sulla spinta di 
tutta la comunità sportiva, questa 
Amministrazione si è assunta una 
responsabilità storica non scontata. 
In questo modo evitiamo anche di 
scaricare sul futuro la risoluzione 
di una problematica che si trascina 
da tempo”.
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Teramo, lavori ristrutturazione Teatro Comunale

Teatro comunale, al via i lavori di 
allestimento del cantiere esterno 
relativo all’intervento di ristruttura-
zione e adeguamento finanziato con 
fondi PNRR. Il Sindaco Gianguido 
D’Alberto: “Partiamo con un inter-
vento che la città aspetta da tempo 
e che ci consentirà di avere un te-
atro degno di una città capoluogo. 
Positiva anche la definizione dell’ac-
cordo con l’esercizio commercia-
le per liberare i locali occupati da 
quest’ultimo”

L’avvio dei lavori martedì 9 luglio 
i lavori di allestimento del cantie-
re esterno relativo all’intervento 
di ristrutturazione e adeguamento 
del teatro comunale, finanziato con 
fondi PNRR e destinato, come sot-
tolinea il Sindaco Gianguido D’Al-
berto “a dare risposta a un’esigenza 
particolarmente avvertita dalla città 
e che finalmente riconsegnerà a Te-
ramo un teatro degno di una città 
capoluogo”.
L’allestimento del cantiere segue 
l’avvio dei lavori di smantellamen-

to degli arredi interni, già in corso. 
Definito l’accordo tra il Comune di 
Teramo e la Vero Srl, titolare dell’at-
tività “Sottosopra”, con il quale si è 
chiuso in via definitiva ogni conten-
zioso relativo alla liberazione dei lo-
cali del teatro occupati dall’esercizio 
commerciale.
Un risultato salutato con soddisfa-
zione da entrambe le parti e che 
consente all’ente di proseguire con 
serenità nella realizzazione del nuo-
vo teatro, secondo un percorso che 
sta avvenendo nel pieno rispetto dei 
tempi del PNRR, coniugando l’inte-
resse pubblico con la tutela dell’atti-
vità commerciale e dei relativi posti 
di lavoro.
L’accordo, approvato prima in giun-
ta su proposta dell’Assessore al 
Patrimonio Domenico Sbraccia e 
successivamente sottoscritto dagli 
uffici comunali e dalla parte privata 
e per il quale il Sindaco ha ringra-
ziato tutti coloro che hanno lavo-
rato al raggiungimento dell’intesa, 
“il privato, con il quale non è mai 
venuta a mancare una rispettosa 

interlocuzione, i suoi legali, l’avvo-
catura comunale e l’avvocato Pietro 
Referza, che ha collaborato con i 
nostri uffici”, prevede un indenniz-
zo espropriativo di 450.000 euro da 
corrispondere al privato, somma 
già rientrante nel quadro economi-
co dell’opera trattandosi di un’atti-
vità propedeutica e funzionale alla 
realizzazione del teatro. 
“Come Amministrazione abbiamo 
sempre cercato, nell’interlocuzione 
con il privato e nel primario inte-
resse pubblico, che è quello di con-
segnare alla città un teatro degno di 
un capoluogo di provincia, di addi-
venire a un accordo che contempe-
rasse le diverse esigenze – sottolinea 
il primo cittadino – e l’interlocuzio-
ne con la proprietà non è mai ve-
nuta meno. L’atto sottoscritto dagli 
uffici dà ulteriore forza e solidità al 
percorso di realizzazione dell’ope-
ra, seguito insieme all’ex assessore 
Cavallari, e segna un accordo che 
tutela tutte le parti in causa, con la 
prevalenza assoluta dell’interesse 
pubblico. Al di là del contenzioso, 



14

CronacaCronaca Anno 13 - N° 33
14 luglio 2024

il Comune avrebbe dovuto in ogni 
caso trovare un’intesa che ricono-
scesse alla proprietà gli investimenti 
fatti sulla struttura in questi anni e i 
costi del trasferimento. Con questo 
accordo abbiamo raggiunto un ri-
sultato particolarmente importante, 
di cui ringrazio tutti”.
“L’intesa raggiunta, particolarmente 
importante e positiva dal punto di 
vista economico anche rispetto alle 
iniziali richieste del privato e che di 
fatto riconosce la bontà del percor-
so messo in campo dall’Ammini-
strazione comunale - evidenzia l’As-
sessore ai Lavori pubblici Marco Di 
Marcantonio - ci consente di andare 

avanti in maniera celere con i lavo-
ri. L’avvio del cantiere segna un pas-
saggio fondamentale nella realizza-
zione di un intervento che restituirà 
a Teramo uno dei luoghi simbolo 
della cultura nella nostra città. Un 
ringraziamento va a tutte le parti 
che hanno lavorato a quest’accordo, 
nella consapevolezza dell’impor-
tanza strategica di quest’opera”.
L’attività, che come riconosciuto 
dalla stessa Amministrazione “rap-
presenta per la nostra città un’im-
portante risorsa sia dal punto di 
vista commerciale che occupazio-
nale”, continuerà  ad operare all’in-
terno del comune, restando anche 

in centro storico con due punti ven-
dita, uno dei quali si appresta a ria-
prire dopo un periodo di chiusura.
“Non è mai stata nostra intenzione 
mettere in discussione la realizza-
zione del teatro – commenta la pro-
prietà dell’attività commerciale – e 
non possiamo che esprimere sod-
disfazione per un accordo rispet-
toso di entrambe le parti. Oltre alla 
conferma dell’attività dei due punti 
vendita in centro storico, è prevista 
inoltre l’apertura, in autunno, di un 
megastore a San Nicolò a Tordino, 
dove con un progetto ancora più 
ambizioso l’attività continuerà a 
dare valore al nostro territorio”.

Teramo, lavori ristrutturazione Teatro Comunale

Morro d’Oro, 24^ edizione saggio di danza a Pagliare
Domenica 7 luglio 2024 presso il 
campetto del parco Che Guevara 
di Pagliare di Morro D’Oro trasfor-
mato per l’occasione in un teatro 
sotto le stelle, si è svolto il consueto 
saggio di danza di fine anno acca-
demico 2023/2024 della scuola di 
danza della palestra “Sport Center” 
che corrisponde alla 24° edizione, 
sotto la direzione artistica di Greta 
Di Martino coadiuvata da Antonel-
la D’Angelantonio. 
Il musical “C’era una volta Hol-
lywood” organizzato dal Cen-
tro Coni dell’Atletica Vomano e 
dall’ente di promozione sportiva 
A.S.C. Teramo, con il patrocinio 
del Comune di Morro D’Oro, ha 
riscosso notevole successo tra gli 
spettatori che hanno occupato tutti 
posti disponibili sulle tribune e che 
hanno avuto modo di apprezzare e 
applaudire l’esibizione delle giova-
ni artiste. 
Gli interpreti dello spettacolo che si 
sono alternati tra il musical, brani 
di danza classica e moderna  sono 

stati i seguenti: D’Eugenio Alice; 
Di Carlo Giorgia; Fasciocco Fran-
cesca; Gislao Carlotta; Gramenzi 
Sofia; Merlitti Martina; Cantoro 
Laura; Roila Chiara; Barlaam Ana-
stasia; Bhardway Melita; Di Fran-
cesco Alice; Di Leo Sofia; Lupinetti 
Francesca; Malatesta Maddalena;; 
D’annunzio Camilla; Leone Arian-
na; Roila Chiara; Spinelli Noemi,: 
Costantini Noemi; Merlitti Micae-
la; Molosiu Sofia; Sacchetti Asia; 

Sciulli Marta; Torbidone Francesca.
Al termine dell’evento sono inter-
venuti l’assessore Desolina Pagno-
tella e la delegata alle politiche so-
ciali del Comune di Morro D’Oro 
Concetta Malvone che oltre a elo-
giare le protagoniste dello spettaco-
lo e le insegnanti si sono soffermate 
sull’importanza del ruolo del Cen-
tro Coni dell’Atletica Vomano che 
svolge attività sportive sul territorio 
sotto diverse forme.
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La Fondazione Pescarabruzzo ha inaugurato l’Archi-
vio d’artista dedicato a Sandro Visca. 
Dunque:“Un viaggio nella vita e nell’arte di un ma-
estro contemporaneo” che, formatosi nella Scuola 
Aquilana, ha poi trovato nel Liceo Artistico di Pesca-
ra il suo futuro, ovvero: la ricerca del successo che 
non è andato molto lontano come si augurava l’amico 
aquilano, tra i primi giornalisti regionali, l’operatore 
culturale a tutto campo che ha creduto sulla qualità 
di una creatività e di un ‘lavoro’ (anche con filo e cu-
cito colorati) in un secolo in cui brillavano i grandi 
abruzzesi del tempo (i Palizzi, i Cascella, il Michetti, 
Brindisi, i Celommi, Misticoni, ecc. o quei Maestri di 
cui si giovava l’Istituto d’Arte aquilano con i napole-
tani (Vetere, Desiato, Pappa), nell’“Aquilano”(Picini, 
Muzi, Pallozzi, Ercole, De Simone), coi molisani (Ma-
rotta, Pettinicchi). 
Andandosene al Liceo Artistico di Pescara, Visca si 
lasciava alle spalle alcuni amici di pregevole cordata.
A L’Aquila: Zarroli, Tiberio, De Carolis.
Verrebbe oggi da dire… soprattutto la sua “Aquila 
Bella”.  
Del resto anche chi scrive si è più volte estraniato ma 
è sempre tornato nella “Sua Bella Aquila”. 
Si scrive la dizione antica della città, e non quello dei 
dopo sismi e delle pesti che nei secoli, non sono riu-
sciti a distruggere. 

 Caro Sandro, se non lo hai saputo, a L’Aquila, 
il “cc3m” che fondai assecondato dagli amici Scipioni 

L’Aquila, Arte emigrata in Abruzzo
Sandro Visca: da L’Aquila a Pescara.

e Colacito, non c’è più. 

La mia attività ha avuto seguito con il Circolo Cultura-
le ”Spazio Arte”; prima e dopo l’attività, in Via Pavesi, 
la strada che nel centro storico sfocia su Piazza Santa 
Maria Paganica. 
Nella piazza sventola la succursale romana del MAXI. 
Teofilo Patini visse per lungo tempo nell’antico pa-
lazzo, allorché Levi ne sponsorizzò la direzione per la 
prima Scuola d’Arte e Mestieri aperta in Italia e forse 
nel mondo.
L’atto di affidamento del Consiglio Comunale è datato 
19 settembre 1882. 
 Ha preso quindi a correre tra la Francia e l’Ita-
lia: convegni e mostre a Bordeaux, Parigi, su Silone e 
D’Annunzio, in particolare gemellaggi tra L’Aquila è 
Verdelais. 
Non si poteva ignorare che in quest’ultima città erano 
stati presenti la Famiglia di Toulouse Lautrec l’Ordine 
dei Celestini. 
Di conseguenza: gemellaggi, mostre d’arte contempo-
ranea e convegni scambio tra L’Aquila eVerdelais. 
Oltre 20 libri su Celestino V, decine di cataloghi, ecc..
Presenza in mostre e catalogo alle “Biennali” di Ve-
nezia; quindi nelle rassegne internazionali a Firenze, 
Leonessa, Perugia, Rieti, Terni, Orvieto, Assisi. Mila-
no, Venezia, Lecce, oltre alle tante partecipazioni alle 
mostre in molte ambasciate italiane, ecc. ecc. 
Ti cito solo qualche veloce memoria ripensando ai no-
stri contatti venuti meno dal lontano giorno della tua 

www.radioadriatico.altervista.com
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Arte emigrata in Abruzzo. 

Sandro Visca: da L’Aquila a Pescara. 

www.radioadriatico.altervista.com

partenza verso Pescara o, se preferisci, dal 1966 quan-
do venne pubblicato “Incontri-Presenze”, la raccolta 
storico-critica sui 30 anni di pittura e scultura all’A-
quila, dove ben figuravi come artista. 
Dopo tanto silenzio, nel 2023, ho visto scorrere sul-
la televisione le immagini del ”tuo cuore” portato in 
“processione” sul Gran Sasso d’Italia. 
Potevo anche ripensare alla “Processione del Venerdì 
Santo” e (forse) ai simulacri disegnati da Remo Brin-
disi.

 Non ci siamo incontrati neppure alla “Fonda-
zione Pescarabruzzo” quando ho avuto occasione di 
presentare una mostra, nel 2023, di un altro abruzzese 
(Renato Coccia: da Sant’Omero a Genova) su “La Re-
sistenza Borbonica a Civitella del Trento e nel Tera-
mano”.

 Oggi, 9 luglio 2024, la Fondazione Pescara-
bruzzo, mi offre un incontro via email. 
Leggo che “rende nuovo omaggio al “Maestro” con 
uno spazio permanente a lui dedicato, (Pescara, Via 
Nicola Fabrizi, n. 194), a disposizione di studiosi e 
visitatori che vogliono approfondire la sua originale 
esperienza”.
La Tua opera viene accolta alla Maison des Arts. 
Ma… Tra i saluti istituzionali non leggo il Sindaco 
dell’Aquila o il suo Assessore alla Cultura. 
Ripenso ad Ulisse, nella caverna di Polifemo, che alla 
richiesta del suo nome rispondeva: “Nessuno!”.

Era il tempo di un’altra cultura, di un’Arte non suppor-
tata dall’Intelligenza Artificiale.
Ignoro se i miei lontani amici Vespa (Bruno) e Visca 
(Sandro) siano al corrente dell’antico tesoro (interna-
zionale?) aquilano delle “Tre Marie” e del “cc3m”.
Oggi tutto è venuto meno.
 Ora. Grazie Pescara! Grazie “Fondazionea-
bruzzo” continuate ad onorare un altro grande artista 
abruzzese. 
Grazie di cuore da chi non ha mai abbandonato “Aqui-
la” nella cui anagrafe comunale figura dai primi anni 
quaranta.
 Caro Sandro! 
Nell’evento, a Tempera/Paganica/L’Aquila, mi offristi 
un disegno -ricordo. 
Purtroppo è andato distrutto. 
Colpa del pennarello il cui inchiostro è stato cancellato 
dalla “luce”. 
Ma come vuole la regola, io resto convinto che l’Arte 
non muore mai! Nella memoria rivive una fotocopia 
impressa nel tempo che fu.
 Riportavo, nel citato “Incontri-Presenze”, 
quanto scritto dal Vasari nel suo eccezionale ‘Giro d’I-
talia’: “Chi muta paese o luogo, pare che muti natura, 
virtù, costumanza, ed abito di persona, intanto che ta-
lora non pare quel medesimo, ma un altro e tutto stor-
dito e stupefatto”.

 Un caloroso abbraccio, come nei vecchi tempi.
Dic (Aquila).

Anno 13 - N° 33
14 luglio 2024
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Il Consiglio comunale, della città 
di Teramo, nell’ultima seduta ordi-
naria, ha approvato, con la relativa 
modifica al PRG, la retrocessione a 
zona agricola di 81 aree edificabili, 
andando così a dare risposta a quei 
cittadini che pur avendo un terreno 
edificabile non erano nella condi-
zioni di costruire ma erano tenuti in 
ogni caso al pagamento dell’IMU. 
Quella approvata in consiglio è la 
seconda tranche di retrocessioni ef-
fettuata dopo quella del 2022 e si 
inserisce nel percorso di revisione 
complessiva del PRG a cui sta lavo-
rando l’Amministrazione. 
“Fin dal nostro primo mandato una 
delle priorità è stata quella di por-
tare a termine il procedimento di 
retrocessione delle aree edificabi-
li, risolvendo un problema che si 
trascinava da decenni e andando 
incontro alle esigenze di quei cit-
tadini che, per le mutate condizioni 
economico-sociali, avevano richie-
sto di cambiare le destinazioni d’u-
so di aree già dichiarate edificabili 
– sottolinea il Sindaco Gianguido 
D’Alberto – abbiamo rispettato 
l’impegno assunto, consapevoli 

Teramo, Comune approva retrocessioni 
aree edificabili

che il permanere dell’edificabilità 
su quei terreni avrebbe continuato 
a rappresentare solo un mero peso 
economico sui proprietari senza 
produrre alcun tipo di sviluppo ur-
banistico, anticipando su questo 
aspetto anche la nuova legge urba-
nistica regionale”.
“Con il provvedimento approvato 
in consiglio abbiamo conferma-
to la volontà politica di accogliere 
le legittime richieste dei cittadini, 
andando a dare risposta a quei te-
ramani che pur avendo terreni edifi-
cabili non erano nelle condizioni di 
costruire - commenta l’Assessore 
con delega all’urbanistica Grazia-
no Ciapanna - e per i quali di fatto 
quei terreni rappresentavano esclu-
sivamente un costo. L’intenzione è 
quella di arrivare a una generale re-
visione del PRG che coniughi svi-
luppo e rigenerazione, per una città 
sempre più al passo con i tempi. Un 
ringraziamento particolare va agli 
uffici comunali per il lavoro svol-
to”.
Nella stessa seduta è stato appro-
vato lo studio relativo all’esatta 
trasposizione delle scarpate. Studio 

che ha riguardato la ridefinizione 
dei limiti cartografici di tutte le ti-
pologie di scarpata (strutturali, gra-
vitative e fluviali) e la loro esatta 
trasposizione sulla cartografia ge-
nerale dell’intero territorio comu-
nale.
“Anche in questo caso si tratta di un 
provvedimento particolarmente im-
portante – sottolineano il Sindaco 
e l’Assessore -  che va monitorare 
e registrare la situazione sul terri-
torio, garantendo una maggiore si-
curezza. Negli anni, infatti, proprio 
l’assenza di una conoscenza appro-
fondita di questi elementi, è stata in 
tutta Italia elemento di particolare 
criticità”.
I contenuti dello studio, nonché 
i principali obiettivi del lavoro, 
hanno infatti previsto le analisi 
geomorfologiche delle scarpate ri-
cadenti all’interno dell’intero terri-
torio comunale di Teramo, sia attra-
vers la gestione dei dati in ambiente 
GIS sia attraverso il rilevamento 
geomorfologico diretto in casi spe-
cifici segnalati dall’Amministrazio-
ne comunale. 

Anno 13 - N° 33 
14 luglio 2024
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Giulianova, inaugurata piazzetta Ivan Graziani

Anna Bischi Graziani ha inaugura-
to insieme a Luca Delli Compagni, 
titolare del Don Antonio Glamping 
Village, la piazzetta intitolata al 
marito Ivan Graziani, all’interno 
dell’area animazione dello storico 
villaggio turistico di Giulianova.

Una serata commovente con l’o-
maggio al cantautore teramano, 
talento musicale e poetico, scom-
parso prematuramente nel 1997,  
affidato a tre giovanissime artiste:  
Giorgia Verona che ha cantato i bra-
ni Firenze e Agnese accompagnata 
alla chitarra da Marco Iampieri, la 
ballerina Giorgia De Ascanio che 
ha danzato sulle note de La sposa 
bambina e Lavinia Di Ferdinando 
(ex concorrente di X Factor) che ha 
interpretato Sei così bella.

A salutare il numeroso pubblico an-
che l’assessore alla cultura Nausi-
caa Cameli e il presidente del Con-
siglio Roberto Mastrilli.

Anna Bischi ha ricordato la vita 
artistica del marito e il suo legame 
con l’Abruzzo. 

“Venivamo spesso in vacanza a 
Giulianova, insieme alla madre di 
Ivan,  quando Filippo era ancora 
piccolo. Qui ci sono tanti ricordi e 
l’inaugurazione di questa piazza e 
del teatro è emozionante perché se-

gna l’unione tra Teramo, dove Ivan 
è nato e Giulianova a cui era ugual-
mente  legato”.

Ora nel Glamping Village Don An-
tonio, tutto parla di Ivan Graziani: 
La targa della piazza, le frasi del-
le sue canzoni sulle pareti del bar 
e anche il maxi occhiale rosso che 
saluta gli ospiti che accedono alla 
spiaggia.

Anno 13 - N° 33
14 luglio 2024
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Poste Italiane comunica che nella 
giornata del 12 luglio 2024 è stato  
emesso dal Ministero delle Imprese 
e del Made in Italy un francobollo 
ordinario appartenente alla serie 
tematica “lo Sport” dedicato alla 
Squadra vincitrice del Campionato 
di calcio di serie A, relativo al valo-
re della tariffa B pari a 1,25€.

Tiratura: cinquecentomilaquaranta 
esemplari di francobolli e cento-
cinquantamila foglietti contenenti 
rispettivamente due esemplari di 
francobolli per complessivi trecen-
tomila esemplari.

Foglio: quarantacinque esemplari.
 
Il francobollo è stampato dall’Isti-
tuto Poligrafico e Zecca dello Stato 
S.p.A., in rotocalcografia, su carta 
bianca, patinata neutra, autoadesi-
va, non fluorescente.
 
Bozzetto a cura di Mirko Auguglia-
ro e del FC Internazionale Milano 
e ottimizzato dal Centro Filatelico 
dell’Officina Carte Valori e Produ-
zioni Tradizionali dell’Istituto Poli-
grafico e Zecca dello Stato.
 
Francobollo singolo

La vignetta raffigura il caratteristi-
co scudetto tricolore su cui cam-
peggia il numero “20”, a indicare 
i campionati di Serie A conquista-
ti dal FC Internazionale Milano, 
cinto dalle spire del biscione nero 
azzurro, simbolo della squadra. In 
basso, a destra, è riprodotto il logo 
del club.
 
Completano il francobollo le le-

Roseto, all’Ufficio Postale disponibile francobollo 
Inter campione d’Italia 2023-2024
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gende “FC INTERNAZIONALE 
MILANO”, “CAMPIONE D’ITA-
LIA”, “2023-2024”, la scritta “ITA-
LIA” e l’indicazione tariffaria “B”.
 
Foglietto

Racchiude, in basso al centro, due 
esemplari del francobollo che si 
stagliano su un fondino azzurro in 
cui si ripetono, incastrandosi, una 
serie di stelle nere azzurre. 
In alto, al centro del foglietto, è ri-
prodotto il logo del FC Internazio-
nale Milano sormontato da due stel-
le rappresentative dei venti scudetti 
conquistati.
 
Completano il foglietto le legende 
“CAMPIONI D’ITALIA” e “2023-
2024”.
 
L’annullo primo giorno di emissio-
ne sarà disponibile presso lo spor-

tello filatelico dell’ufficio postale 
Milano Palazzo della Regione.
 
Il francobollo e i prodotti filatelici 
correlati, cartoline, tessere e bollet-
tini illustrativi saranno disponibili 
presso gli Uffici Postali con sportel-
lo filatelico, gli “Spazio Filatelia” 
di Firenze, Genova, Milano, Napo-
li, Roma, Roma 1, Torino, Trieste, 
Venezia, Verona e sul sito filatelia.
poste.it.
 
Per l’occasione è stata realizzata 
anche una cartella filatelica in for-
mato A4 a quattro ante, contenente 
una quartina di francobolli, il fo-
glietto, una cartolina annullata ed 
affrancata, una busta primo giorno 
di emissione, una tessera e il bol-
lettino illustrativo, al prezzo di 25€.
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Nella giornata del 12 luglio 2024, 
a Fossacesia nel corso della ce-
rimonia organizzata dalla FIAB 
il Comune di Pineto ha ritirato la 
Bandiera Gialla 2024 alla presen-
za del presidente nazionale FIAB  
(Federazione Italiana Ambiente e 
Bicicletta), Alessandro Tursi, e del-
lo staff confermandosi ComuneCi-
clabile con 4 bike smile. A ritirare 
la bandiera l’assessora alla mobilità 
sostenibile del Comune di Pineto, 
Jessica Martella.

Sono 19 i Comuni abruzzesi aderen-
ti alla rete, che a livello nazionale 
sfiora ormai i 200 ComuniCiclabili, 
compresi i grandi capoluoghi me-
tropolitani. FIAB-ComuniCiclabili 
attribuisce ai territori un punteggio 
da 1 a 5, assegnato sulla base di 

Pineto, si conferma ComuneCiclabile 
con bandiera gialla 4 bike smile FIAB

un’analisi oggettiva dei moltepli-
ci aspetti che interagiscono con la 
bicicletta quale mezzo di trasporto 
sostenibile. Le aree di valutazio-
ne sono quattro: mobilità urbana 

(ciclabili urbane/ infrastrutture, 
moderazione traffico e velocità), 
governance (politiche di mobilità 
urbana e servizi), comunicazione & 
promozione, cicloturismo.

www.tgroseto.it
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Swing, bebop, hard bop, fusion, 
omaggi a grandi musicisti come 
Duke Ellington, Bill Evans, Thelo-
nious Monk e McCoy Tyner, giova-
ni stelle del jazz nazionale e inter-
nazionale: tutto questo e molto altro 
è Abbazie Jazz Festival 2024. 

Dall’11 luglio al 5 agosto 2024 nei 
luoghi più suggestivi della Valle 
delle Abbazie, in provincia di Te-
ramo, si avvicenderanno i più rino-
mati jazzisti del panorama musica-
le nazionale e internazionale come 
Kenny Barron e Rachel Z che, con 
gli italiani Enrico Pieranunzi, Dado 
Moroni, Tony Pancella e Antonio 
Faraò, insieme ai giovani Emmet 
Cohen, Alfredo Rodriguez, Claudio 
Filippini e Francesca Tandoi, da-
ranno vita a un’edizione dalla forte 
impronta pianistica. 

Ci saranno anche due chitarristi 
iconici Mike Stern e Frank Gam-
bale, oltre a Serena Brancale con il 
suo Baccalà On Tour, e via via altri 
incredibili musicisti calcheranno i 
palchi di Abbazie Jazz Festival, tra 
questi: Randy Brecker, Eddie Go-
mez, Avery Sharpe, Richard Bona, 
Dominique Di Piazza, Kiyoshi 
Kitagawa, Omar Hakim, Gregory 
Hutchinson, Joe La Barbera, Bepi 
D’Amato, Rosario Giuliani e Chico 
Freeman. Il Festival è organizzato 
da Luzmek ETS con la direzione 
artistica del M° Carlo Michini. 

L’edizione 2024 ha anche delle no-
vità, tra queste Abbazie Jazz Rave: 
10 ore di musica no-stop in pro-
gramma il 13 luglio, a partire dalle 
16 fino alle 2 a Cellino Attanasio. 

L’iniziativa è caratterizzata da due 
palchi, una street parade per le vie 
del centro con la Mo’ Better Band, 

Abbazie Jazz Festival, dall’11 luglio al 5 agosto 2024

grandi musicisti e band emergenti, 
jam session e concerti. 

Tra le altre novità anche le attivi-
tà del progetto Abbazie digitali, in 
collaborazione con ITACA - Agen-
zia per lo sviluppo locale, finanzia-
to dalla Direzione Generale della 
Creatività Contemporanea del Mi-
nistero della Cultura. 

Nello specifico, Abbazie Jazz Di-
gital Festival (questo il nome com-
pleto) coinvolgerà gli spettatori con 
l’esperienza immersiva del video 
mapping e offrirà a un pubblico in-
dividuato tra le marginalità e le fra-
gilità sociali del territorio teramano 
la fruizione in realtà virtuale del 
live streaming a 360° di ben otto 
concerti.

A inaugurare Abbazie Jazz Festi-
val 2024 sarà il Kenny Barron Trio 
sulla terrazza belvedere di Cellino 
Attanasio l’11 luglio.

Il 12 luglio a Cellino Attanasio si 
esibirà Serena Brancale per una 
tappa del Baccalà on tour. 

Il 16 luglio ci si sposterà a Monto-
ne, in piazza del Giglio, per il con-
certo di Richard Bona & Alfredo 
Rodriguez Trio. 

L’anfiteatro dell’Abbazia di Ronza-

no a Castel Castagna sarà lo scena-
rio del concerto del 19 luglio con A 
Kind of Bill (introduzione a cura di 
Fabio Ciminiera). 

Il giorno seguente 20 luglio si esibi-
ranno Tony Pancella e Bpi D’Ama-
to con Duke Monk & Viceversa nel 
chiostro del convento Santi Sette 
Fratelli a Mosciano Sant’Angelo. 

I concerti riprenderanno il 25 luglio 
con Emmet Cohen Trio nel Chio-
stro dell’Abbazia di Propezzano a 
Morro d’Oro per l’iniziativa Abba-
zia Jazz Club. 

Il 31 luglio ci si sposterà nell’Abba-
zia di San Salvatore a Canzano per 
Mike Stern & Randy Brecker Band 
(feat Dennis Chambers, Leny Stern 
& Chris Minh Doky). 

Nell’Abbazia di San Salvatore a 
Canzano il concerto del primo ago-
sto con Rachel Z e Omar Hakim 
Trio con Jonathan Toscano. 

Il 2 agosto Francesca Tandoi si esi-
birà a Castelbasso in piazza Belve-
dere dove il giorno seguente ci sarà 
Frank Gabale All Star. 

Il 4 agosto nell’Abbazia di San Gio-
vanni ad Insulam a Isola del Gran 
Sasso d’Italia ci sarà il concerto di 
Duke’s Dreams. 

L’ultimo appuntamento, fissato per 
il 5 agosto, alle 20,30, si terrà nel 
giardino del Castellano a Canza-
no, si tratta della finale di Abbazie 
Jazz Contest con la premiazione dei 
nuovi talenti del jazz nazionale e 
internazionale.

Tutti i concerti avranno inizio alle 
21,15. 
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La Pallacanestro Roseto è lieta di 
comunicare l’accordo per la stagio-
ne sportiva 2024/25 con il giocato-
re Edoardo Tiberti, a partire dalla 
giornata di oggi un nuovo giocatore 
biancazzurro. Classe 1997, 203 cm 
di altezza, Tiberti negli ultimi anni 
si è confermato come uno dei mi-
gliori lunghi del Campionato di B 
Nazionale, atleta versatile, dinami-
co e molto talentuoso.

Terzo volto nuovo nella Liofilchem 
2024/25 (il sesto in organico), Ti-
berti è reduce da una super stagione 
divisa a metà tra Chieti e Jesi, con 
la squadra marchigiana con cui ha 
chiuso al terzo posto nella regular 
season finale dopo aver fatto un gi-
rone di ritorno pazzesco: nelle 15 
partite in terra teatina quasi 14 pun-
ti a gara con 9 rimbalzi, mentre 13,7 
punti con oltre 7 rimbalzi, il 60% da 
due e il 38% da tre.

Gli inizi cestistici a Montichiari, poi 
Rimini in B nella stagione 17/18 a 
quasi 10 di media: la stagione suc-
cessiva il salto in A2 a Treviglio, 
prima di tornare in B nel 2019 a 
Faenza, 12 punti a incontro con 8 
rimbalzi. 
L’estate 2020 l’arrivo a Teramo con 
cui disputa una stagione eccellente, 
14,5 nella prima fase che diventa-

Roseto, Pallacanestro tessera Edoardo Tiberti

no oltre 18 nella seconda. Poi NPC 
Rieti e Piombino, e proprio con la 
squadra toscana disputa una stagio-
ne eccellente da oltre 17 punti di 
media, 11 rimbalzi e 22,8 di valuta-
zione totale.

Le prime parole di Tiberti da neo 
giocatore biancazzurro: “
Sono molto contento di aver firmato 
firmato per una squadra come Rose-
to, società seria in una città con una 
storia e un amore per la pallacane-
stro che non si trovano dappertutto. 
Ho già parlato con coach Gramen-
zi e so che c’è molta voglia di fare 
bene e ma soprattutto di vincere: 
io darò il massimo e mi metterò a 

completa disposizione per cercare 
di raggiungere il miglior risultato 
possibile. 
Non vedo l’ora di giocare con il Pa-
laMaggetto pieno di tifoso. Ci ve-
diamo presto, Forza Roseto”.
 
Il DS Marco Verrigni commenta 
così l’ingaggio di Edoardo Tiberti: 
“Giocatore che seguivamo già da 
diverso tempo, atleta verticale e di 
movimento ma con un ottima mano 
da fuori, capace di giocare sia da 
numero 4 che da 5; è reduce da sta-
gioni super ma soprattutto risponde 
ai criteri del nostro club, giocatore 
adatto quindi alla piazza di Rose-
to”.

Anno 13 - N° 33 
14 luglio 2024



32

SportSport Anno 13 - N° 33
14 luglio 2024

Si svolgerà domenica 14 luglio p.v. 
il consueto Trofeo di nuoto in mare 
città di Giulianova giunto alla de-
cima edizione, manifestazione ha 
visto sin dal suo esordio la fattiva 
collaborazione delle istituzioni e 
delle associazioni segnatamente il 
Comune di Giulianova, la provincia 
di Teramo, la Capitaneria di Porto, 
la Croce Rossa sezione di Giuliano-
va, l’associazione FIDAS CUORE 
di Giulianova, il Circolo Nautico V. 
Migliori, la Lega Navale di Giulia-
nova nonché degli sponsor che ci 
hanno sempre supportato.
Due anni fa decidemmo di cambia-
re la formula della gara che fino ad 
allora era riservata esclusivamente 
ai master. L’idea fu quella di portare 
a gareggiare i giovani che avevano 
nuotato solo in piscina e oltretutto 
mai si erano cimentati in una gara 
di nuoto in mare che è cosa comple-
tamente diversa e richiede un diver-
so approccio.

Giulianova, 10° Trofeo di nuoto in mare

L’iniziativa è cresciuta ed evoluta 
negli anni fino all’attuale che con-
ta oltre 100 partecipanticon atle-
ti provenienti da tutta Italia anche 
con folte rappresentative. Possiamo 
affermare con orgoglio che quella 
scommessa è stata vinta 

Alle gare ben tre su percorsi diver-
si, possono partecipare suddivisi 
per categoria e gareggiare su un 
percorso di 800 metri giovani fino 
a 12 anni di età, su un percorso di 
1500 metri per ragazzi da 13 a 17 
anni, su un percorso di 2500 metri i 
master da 18 anni in poi.
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Inizia a prendere forma la Mediter-
ranea Teramo, versione 2024/25,  in 
Serie B Interregionale. 
E come capita in questi casi è natu-
rale che si parta dalla pedina prin-
cipale, dall’individuazione dell’al-
lenatore cui toccherà il compito di 
guidare la squadra nella seconda 
annata consecutiva in Serie B Inter-
regionale. 
La società biancorossa è quindi lie-
ta di annunciare che coach Simone 
Stirpe sarà il tecnico della TaSp nel 
prossimo campionato. 
Un ritorno in questa veste per l’al-
lenatore teramano di lungo corso, 
già rientrato in piena attività lo 
scorso anno nel mondo del basket 
con il ruolo di capo allenatore della 
Teramo a Spicchi U17 Eccellenza.
 
Coach Simone Stirpe, formatosi 
nel tempo prima sul campo come 
giocatore di qualità (in Serie C con 
le maglie di Giulianova, Atri, San 
Benedetto e Ascoli, e da under in 
B2 con l’allora Teramo Basket) 
e poi in panchina (10 anni passati 
nell’allora Teramo Basket di Serie 
A sia come allenatore delle giova-
nili che come assistente di coach 
Capobianco in una squadra che ha 
affrontato play-off scudetto, Final 
Eight di Coppa Italia ed Eurocup 
ai campionati; capo allenatore in C 
Silver e in Serie B con la TaSp e in 
C Gold con il Nuovo Basket Aqui-
lano), mostra tutta la soddisfazione 
per aver ricevuto e accettato la pro-
posta del pres Fabio Nardi: “Sono 
innanzitutto contento e motivato al 
massimo – spiega il tecnico 47enne 
– perchè torno ad allenare in Serie 
B la prima squadra della TaSp. Mi è 
stato proposto un progetto fondato 
sui giovani e sulla sostenibilità sot-
to tutti i punti di vista e ho deciso 

senza di under e un numero limitato 
di over. 
In queste ore stiamo comunque ar-
rivando alla conclusione delle pri-
me trattative e nei prossimi giorni 
penso proprio che potremo annun-
ciare già qualche nome. 
La speranza è che società e tifosi si 
stringano attorno alla squadra che 
andremo a formare. 
Una squadra che sicuramente avrà 
difficoltà all’inizio e commetterà 
errori data l’età media molto bassa 
degli atleti. 
Ancora di più ci sarà quindi biso-
gno del sostegno e del calore dei ti-
fosi e della vicinanza della società. 
Perchè se si vuole raggiungere un 
obiettivo così difficile e importante 
come quello della salvezza è impre-
scindibile l’esigenza di remare tutti 
nella stessa direzione. 
Fare oggi un campionato come la 
Serie B non è infatti così scontato 
e non è affatto facile dati i costi da 
sostenere. 
C’è bisogno dell’apporto di tutti 
per creare un movimento unico che 
coinvolga i giocatori, lo staff, la so-
cietà e i tifosi”.

di accettare con entusiasmo. Siamo 
già attivi per intercettare dei ragaz-
zi di talento che vogliano sfruttare 
un’occasione di mettersi in mostra 
in B Interregionale e provare ad af-
fermarsi in questo campionato. 
Al contempo daremo spazio agli 
atleti più pronti del nostro settore 
giovanile, e più in generale del ter-
ritorio. 
Sappiamo che sarà un campionato 
molto difficile da sostenere, pieno 
di squadre attrezzate e caratterizza-
te da roster importanti. 
Ma noi ce la metteremo tutta e par-
tiremo subito con la ferma intenzio-
ne di creare un gruppo coeso, che 
abbia voglia di lavorare con dedi-
zione per raggiungere l’obiettivo 
stagionale, che è quello della sal-
vezza”.
 
Idee chiare per il nuovo condottiero 
della Mediterranea che già nell’ul-
tima stagione ha puntato sulla linea 
giovane per regalare soddisfazioni 
e spettacolo agli appassionati di 
pallacanestro della città di Teramo: 
“Non sarà facile ottenere il nostro 
obiettivo – prosegue coach Stirpe –. 
Dovremo formare una squadra vo-
tata al sacrificio, con una forte pre-
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Teramo, Simone Stirpe nuovo coach Mediterranea
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Roseto, Panthers ingaggiano Livija Sakeviciute

Le Panthers Roseto comunicano di 
aver raggiunto un accordo con la 
giocatrice Livija Sakeviciute.
Nata a Prienai (Lituania), classe 
1999, Sakeviciute è una lunga di 
190 cm che si forma cestisticamen-
te nel prestigioso Zalgiris Kaunas. 
Dal 2015 al 2018 milita con 
l’Hoptrans Sirenus Kaunas, miglio-
rando sensibilmente le sue qualità 
e debuttando a 18 anni anche in 
EuroCup. Dopo una stagione tra-
scorsa con la squadra dell’univer-
sità di Vilnius,nel 2019 avviene il 
passaggio al Kibirkstis Vilnius, uno 
dei club più importanti e titolati del 
basket femminile lituano.Sakevi-
ciute, anno dopo anno, conquista 
sempre più spazio all’interno delle 
rotazioni, sia in campionato sia in 
EuroCup, mantenendo costanti le 
sue medie con 9 punti e 5 rimbalzi 
a partita. 
Con la nazionale giovanile litua-
na ha partecipato a sei edizioni dei 
Campionati Europei tra Under 16, 
Under 18 e Under 20.
“Abbiamo rinforzato il reparto lun-
ghe con una giocatrice di grande 
spessore. – ha dichiarato coach Si-
mone Righi – Sakeviciute è abitua-
ta da anni a giocare in competizioni 
importanti come l’EuroCup, dove 
la fisicità e il livello tecnico sono 
molto elevati. Sarà fondamentale 
la sua ottima capacità di capire il 

gioco e di facilitare le compagne. 
Avrà anche molte responsabilità of-
fensive e sono sicuro che saprà farsi 
trovare pronta. Per noi è importante 
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che abbia già giocato con Krauju-
naite, avremo quindi una coppia di 
giocatrici straniere già affiatata”.
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Non perde tempo il nuovo allena-
tore della Mediterranea Teramo, 
Simone Stirpe, e individua subi-
to il primo tassello della Teramo a 
Spicchi 2024/25. Arriva così in cit-
tà uno strepitoso realizzatore come 
Federico Caroè, guardia siciliana di 
195 centimetri col vizio di fare ca-
nestro. Giovane ma attenzionato da 
varie squadre di Serie B, l’esterno 
21enne ha già collezionato diverse 
annate a livello senior, con cam-
pionati chiusi a 29 o addirittura 31 
punti segnati in media. Non è stato 
quindi facile sbaragliare la concor-
renza e portare in Abruzzo questo 
prodigioso marcatore, fattosi nota-
re giovanissimo con la maglia del 
Lions Basket Messina, nel quale, 
affiancato dal papà/allenatore, ha 
mosso i primi passi nel mondo del-
la pallacanestro.
 
Una sorta di predestinato, che a soli 
14 anni si è meritato il titolo di Mvp 
in Sicilia del Trofeo delle Regioni, 
competizione Fip di riferimento a 
livello nazionale per quella catego-
ria. Un primo traguardo che è valso 
a Caroè la successiva chiamata da 
parte del Treviso Basket. Ma questi 
sono solo alcuni passaggi in un per-
corso che adesso farà tappa a Tera-
mo: “All’inizio volevo continuare a 
giocare in zona – racconta Federico 
Caroè raggiunto telefonicamente – 
ma poi, consultandomi sia con il 
mio procuratore che con i miei ge-
nitori, la decisione migliore è stata 
quella di andare via dalla Sicilia per 
misurarmi in altri contesti. In que-
sto momento della mia carriera è 
giusto fare questo tipo di esperien-
ze. Ho quindi ricevuto diverse pro-
poste in varie regioni d’Italia ma 
quella arrivatami da Teramo è stata 
la più convincente. Determinante è 

stata la chiacchierata fatta con l’al-
lenatore. Dopo la telefonata che ho 
avuto con coach Stirpe ho infatti 
capito subito che il progetto messo-
mi davanti è perfetto per me. Gio-
cherò in una squadra dove l’intento 
è quello di valorizzare i giovani e 
di dare loro spazio e sono pronto a 
fare di tutto per meritarmi la fiducia 
che lo staff ha riposto in me. Rin-
grazio la società e l’allenatore per 
aver puntato su di me e farò di tut-
to per non deludere nessuno. Non 
vedo l’ora di iniziare questa nuova 
avventura a Teramo, una piazza sto-
rica per il basket”.
 
Le motivazioni non mancano di 
certo a questo esterno in grado di 
fare tante cose sul parquet: “Sono 
una guardia – racconta ancora Fe-
derico – ma cerco di rendermi utile 
alla squadra in molti modi. Ho una 
naturale propensione all’uno contro 
uno. Sono conosciuto maggiormen-
te come un realizzatore ma so fare 
tante cose in campo. Mi piace usare 
il fisico e andare al ferro, so pren-
dermi un tiro alla distanza quando 
serve e posso far canestro sia dal 
perimetro che da oltre la linea dei 

Teramo, TaSp ingaggia Federico Caroè 

tre punti. Inoltre so che a Teramo la 
società gestisce la palestra e quindi 
avrò modo di allenarmi tanto, che 
sia la mattina o il pomeriggio. Sono 
entusiasta per la scelta effettuata e 
sono certo che quella teramana sarà 
un’esperienza che mi farà crescere 
tanto”.  

Sull’arrivo in città del formidabi-
le marcatore siciliano, fra l’altro 
iscritto alla Facoltà di Scienze In-
formatiche dell’Università di Mes-
sina, commenta coach Simone Stir-
pe: “Federico è un ragazzo dalle 
indubbie capacità realizzative. Ha 
una facilità innata nel fare canestro 
in diversi modi, sia in avvicina-
mento che da lontano. Ha sempre 
segnato tanto sin da giovanissimo. 
A soli 16 anni è stato il miglior 
marcatore della serie D siciliana a 
29 punti di media. L’anno successi-
vo ha ulteriormente alzato la media 
portandola a 31 punti, sempre in 
Serie D, per poi confermarsi a soli 
18 anni miglior marcatore della Se-
rie C siciliana, mettendo di nuovo 
a segno 31 punti a partita. Numeri 
impressionanti che mostrano quan-
ta facilità abbia Federico nell’espri-
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mersi come realizzatore. L’obietti-
vo è quindi quello di metterlo nelle 
condizioni di proseguire su questa 
linea. E’ un professionista serio e 
parlandoci al telefono mi ha colpito 
la sua voglia di mettersi alla prova 
qui da noi. Per lui è il primo anno 
vero lontano da casa e sono con-
tento che abbia accettato la nostra 
proposta con grande entusiasmo e 
voglia di lavorare e migliorarsi. La 
sua disponibilità a sposare il nostro 
progetto mi ha fatto capire di ave-
re davanti un bravissimo ragazzo, 

con le idee chiare, che cerca sfide 
per crescere continuamente. Rin-
grazio inoltre il prof Perazzetti per 
averci aiutato a mandare in porto la 
trattativa e siamo convinti che Fe-
derico emergerà anche in Serie B 
Interregionale, una categoria che 
ha già avito modo di conoscere lo 
scorso anno in Sicilia. Sono molto 
soddisfatto del primo acquisto della 
squadra perché Caroè è proprio il 
tipo di esterno che cercavamo”.        
 
Federico Caroè (2003, guardia, 195 

cm, 90 kg)
2015-2021 giovanili Lions Basket 
Messina
2019-2020 Savio Messina – Serie 
D
2020-2021 Savio Messina – Serie 
D
2021-2022 Lions Basket Messina – 
C Silver
2022-2023 Orsa Barcellona – C 
Gold (vittoria del campionato)
2023-2024 Castanea Messina – Se-
rie B Interregionale/Bk Barcellona 
4.0 – Serie B Interregionale
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Teramo, TaSp ingaggia Federico Caroè 

Roseto, Braderm firma Matteo Bini

Il Roseto Basket 20.20 comunica 
con piacere che Matteo Bini farà 
parte del roster a disposizione di 
coach Castorina per la stagione 
2024/2025.

Ala grande classe 1994 di 201 cm, 
è toscano di origine ma nella sua 
carriera ha girato l’Italia a diverse 
latitudini. Le prime esperienze sono 
state in Abruzzo, in A2 Silver con la 
Proger Chieti prima di un triennio 
in Serie B all’Amatori Pescara. È 
poi con Ruvo e Pozzuoli che Bini 
si è affermato, disputando diverse 
stagioni in cadetteria in doppia cifra 
di media. Dopo i trascorsi a Molfet-
ta e Bisceglie, con cui ha ottenuto 
l’accesso alla Serie B Nazionale, 
nell’ultima annata ha giocato a Mo-
nopoli in B Interregionale, chiuden-
do secondo della sua squadra per 
punti realizzati con una media di 
13,9,frutto del 55% da 2, il 37% da 
3 e l’80% ai liberi con 3,8 rimbalzi 
in 30’ di utilizzo.

Bini è dunque un giocatore di espe-

rienza, con una buona mano sia da 
vicino al canestro sia da oltre l’ar-
co, che gli permette di aprirsi con 
facilità sul perimetro. Dimostra, 
inoltre, grande solidità nella metà 
campo difensiva.

Queste le parole di Binidopo la fir-
ma: “Sono molto felice di essere 
riuscito ad arrivare ad un accordo 
con il Roseto Basket 20.20: ce l’ab-
biamo fatta dopo esserci rincorsi 
per lungo tempo. Ringrazio il coach 
per la disponibilità e la fiducia, non 

vedo l’ora di scendere in campo!”
Queste le parole di coach Castori-
na: “Matteo è sicuramente un gio-
catore di spessore per questo cam-
pionato, avendo giocato ormai da 
tanti anni in serie B, quindi si trat-
ta di una addizione importante nel 
nostro roster. Giocatore con grande 
conoscenza del gioco, con capa-
cità realizzative da 3 punti, che ci 
permetterà di aprire il campo. Da 
tempo eravamo in contatto e sono 
contento che si siano create le con-
dizioni per averlo con noi”.
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Dopo l’esperto portiere Modesti, 
l’Hatria punta sui giovani ragazzi 
atriani per programmare un grande 
futuro.

Primi passi con la scuola Calcio con 
il Calcio Atri poi si sposta a Pineto 
dove segue tutta la trafila fino alla 
Primavera, oggi decide di entrare 
nel mondo dei grandi  dalla porta 
di casa portando con sé esperienza 
e voglia di emergere : parliamo del 
2006 Fulvio Bucciarelli. 
Centrocampista dai piedi buoni e 
dalla corsa inesauribile.

È di Silvi ma il sangue è rosso ver-
de .
Il Padre  è un atriano purosangue 
(Antonino, già giocatore dell’Ha-
tria) anche lui proveniente dalla 
Primavera del Pineto, attaccante 
duttile e veloce parliamo di Manuel 
Carpegna 2006.

Atriano, rossoverde, figlio d’arte, 
classe 2004, centrocampista manci-
no ed elegante. 
Dopo la scuola calcio Atriana e il 
settore giovanile nel pineto torna 
anche lui a casa. 
Alle spalle già due stagioni di pro-
mozione  parliamo di Cristian Iez-
zone. Sicurezza.

È di Atri anche lui.
Muove i primi passi ad Atri poi 
anche lui si sposta a Pineto. Da tre 
stagioni già protagonista al Pavone, 
già moltissime presenze in promo-
zione con i colori rosso verdi .
La nuova Hatria riporta a casa an-
che lui;  parliamo del laterale destro 
classe 2004 Alessandro Pavone.
Certezza.

Proveniente da Pescara , per poi 
proseguire nel Pineto. Classe 2004, 
lo scorso anno sorpresa con il Cal-
cio Atri.
Resiliente  indistruttibile, attaccan-
te; il suo nome è Harison Muliero.

La società è al lavoro per chiude-
re altri giovani promettenti talenti 
atriani. Rimanete connessi.

Il Ds Fabio Carpegna inoltre porta 
in rossoverde anche la rivelazione 
dello scorso campionato di prima 
categoria; il miglior centrocampista 
della categoria SALL vincendo la 
concorrenza di molte squadre. 

Al lavoro anche per un centravanti 
ed un difensore per completare la 
rosa attuale che nei prossimi giorni  
vi presenteremo con  il quadro dei 
numerosi confermati e dei nuovi 
arrivi.

Atri, all’ASD Hatria Calcio arrivano 
Bucciarelli, Carpegna, Iezzone, 

Pavone, Muliero
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ASD Hatria calcio dopo aver pre-
sentato nei scorsi giorni i nuovi ar-
rivi:
Modesti, Bucciarelli, Carpegna, 
Sall, Muliero, Pavone e Iezzone, 
oggi  presenta i nuovi arrivati in 
casa rossoverde provenienti dal 
Calcio Atri.

Ragazzi che sotto la guida del mi-
ster Italiani hanno dimostrato di va-
lere la categoria superiore appena 
sfiorata la scorsa stagione.
Per molti è un ritorno in Promozio-
ne per alcuni un esordio.

Da Pescara il portiere più promet-
tente del territorio, Mattia Cipriani, 
Classe 2003, interessato alla poli-
tica, serio, elegante e studente uni-
versitario

Ragazzo duttile, con già diver-
si campionati di promozione alle 
spalle nonostante i suoi 24 anni, 
nato nel settore giovanile del Calcio 
Atri, caparbio e combattente, vero 
jolly, a voi Matteo De Luca.

Atriano doc, impegnato socialmen-
te, lavoratore instancabile, calcia-
tore di cuore e generosità, classe 
2001, centrocampista ma anche di-
fensore, Nicolò Castelli.

Terzino ma anche centrale di difesa, 
una roccia, un marcatore di razza. 
Classe 2001 parliamo di Stefano 
Sanlorenzo.

Rivelazione dell’ultima stagione, 
premiato come miglior difensore 
fuori quota, atriano, ex titolare (in 
realtà la nonna) dell’iconico risto-
rante Ferretti, classe 2002, insu-

ASD Hatria calcio 
presenta i suoi 
nuovi giocatori
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Roseto, Panthers

ingaggiano 
Gianella Espedale

Le Panthers Roseto comunicano di 
aver raggiunto un accordo con la 
giocatrice Gianella Espedale. Nata 
a Plaza Huincul (Argentina), classe 
2005, Espedale è una play-guardia 
di 163 cm. Cresciuta cestisticamen-
te nel Neuquem, viene subito sele-
zionata nella nazionale giovanile di 
categoria Under 14, partecipando 
in Messico ai Campionati Suda-
mericani Under 16. Nella stagione 
2021/2022 arriva in Italia indossan-
do la maglia di Alghero e con il club 
sardo, oltre a giocare in Serie B, 
vince due titoli regionali giovanili. 
L’anno seguente viene ingaggiata 
da Castelnuovo Scrivia (Serie A2) 
e qui Espedale aumenta ulterior-
mente le sue qualità: ball handling, 
attaccare il canestro e tirare con 
precisione della distanza. Nei due 
anni con la società piemontese, la 
giovane argentina vince altri due 
titoli regionali giovanili, mentre 
con la prima squadra conquista la 
Coppa Italia 2023 e la promozione 
in Serie A1 nella scorsa stagione, 
risultando un elemento importante 
nel sistema di gioco. “Gianella è 
una ragazza tostissima e con grande 
carattere. – ha dichiarato coach Si-
mone Righi – Arriva da un anno di 
apprendistato a Castelnuovo dove è 
cresciuta tanto. Roseto può essere 
la giusta rampa di lancio per la sua 
carriera, sono sicuro che ha tutte le 
carte in regola per fare un campio-
nato d’alto livello”.
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perabile, di Maldiniana memoria, 
elegante e silenzioso a voi Simone 
Ferretti.

Per lui le parole non sono sufficien-
ti; bisogna venire allo stadio Pavo-
ne per vederlo all’opera, oggetto di 
diverse richieste di mercato, rapido, 
veloce, cattivo, elegante e dai piedi 
educati, centrale difensivo moder-
no, da Silvi il 2001 Raffaele D’A-
polito.

Inizia la sua carriera nelle giovanili 
della Rrnato Curi Angolana, viag-
gia poi in giro fino a giungere al 
Calcio Atri dove trova l’ambiente 
idoneo per mettere in mostra tutto 
il suo talento. Trequartista, centro-
campista, play con la sua tecnica 
può fare tutto. Da Montesilvano 
Michael Bianco.

Già promozione per lui, poi qual-
che problema fisico, rientro a pieni 
giri nell’ambiente calcistico a metà 
della scorsa stagione. Pochi attimi 
per capire che parliamo di una mez-
zala duttile, energica, combattiva. 
Francesco Di Flaviano.

Carino Tulli non si presenta, lo co-
noscete, esperienza, intelligenza, 
senso tattico, animatore e motiva-
tore, centrocampista elegante. Si-
curezza.

Reduce dalla rottura del lega-
mento crociato e a oggi in fase 
riabilitativa, laurea in ingegneria, 
metronomo ma anche assist-man, 
Pietro Rossetti.

Classe 2000 attaccante, 15 reti lo 
scorso anno nel Calcio Atri, rapi-
do, rapinatore, imprendibile in al-
lungo, tecnica ed intelligenza po-
ste al servizio della squadra. Una 
grande risorsa. Da Silvi (avvistato 
spesso ad Atri) a voi Alessio Cal-
do.

Centrocampista e difensore la-
terale, coraggio, umiltà , serietà 
ma anche grande grinta in campo. 
Fisico statuario. Corsa senza so-
luzione di continuità. Mario D’O-
nofrio.

Classe 2001, Carmine Ferretti è 
un ragazzo che da sempre ha gio-
cato con il calcio Atri. Dotato di 
elevata tecnica individuale ha nel 
suo arco il dribbling secco e la ra-
pidità nei primi metri. Spiazzante.

Classe 2001, Giorgio Costantini, 
attaccante dal fisico robusto e dal-
le grandi doti atletiche. Sempre 
umile e disponibile. 
Utile nei momento che contano. 
Sicurezza.
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Presto i locali al primo piano del-
la palestra comunale del centro di 
Pineto saranno ristrutturati. Appro-
vato il progetto esecutivo per questi 
lavori finalizzati a rendere fruibili e 
in sicurezza quegli ambienti. Ulte-
riori spazi da destinare alla pratica 
sportiva al servizio sia della scuola 
che delle associazioni del territorio. 
Nello specifico sono previste ope-
re di natura edile, di impiantistica, 
ci saranno anche interventi elettrici 

Pineto, lavori alla palestra comunale

e da fabbro. L’importo degli inter-
venti ammonta a 275mila euro. Lo 
rende noto l’assessora all’edilizia 
pubblica, scolastica e sportiva del 
Comune di Pineto, Jessica Martella.   
“Si tratta di lavori molto attesi dalla 
comunità – dichiara Martella – che 
consentiranno sia agli studenti del 
nostro Istituto Comprensivo che ai 
tanti sportivi del territorio di fru-
ire di ambienti più sicuri e idonei. 
Ringrazio gli uffici comunali per 

prezioso il lavoro svolto”.   “Ade-
guare e rendere più fruibili le strut-
ture sportive del nostro territorio – 
aggiunge l’assessora allo Sport del 
Comune di Pineto, Camilla Scianit-
ti – è fondamentale per rispondere 
alle esigenze dei tanti sportivi che 
ne hanno bisogno e naturalmente 
anche alle esigenze degli studenti. 
Ringrazio anche io gli uffici comu-
nali per l’impegno”. 
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La Coppa Interamnia è iniziata e 
l’Abruzzo si è dimostrato pronto 
a ben figurare nella categoria un-
der 16 maschile grazie alla colla-
borazione tra l’Handball Pescara 
e la Lions Teramo.  Un gruppo di 
talentuosi giocatori provenienti da 
entrambe le società si sono uniti per 
formare una squadra competitiva 
che punta a rappresentare al meglio 
l’eccellenza abruzzese nella disci-
plina. A guidare questa formazione 
ci sono tecnici di grande esperien-
za come Settimio Massotti, Serafi-
no Labrecciosa, Dino Nebuloso e 

Teramo,, Handball Pescara e Lions Teramo 
uniti nella Coppa Interamnia

Franco Di Giacinto, i quali hanno 
dimostrato di avere il giusto mix di 
competenza e passione per portare 
la squadra al successo.
I club coinvolti sono entusiasti di 
questa nuova collaborazione, che 
non solo porterà alla nascita di un 
gruppo forte e coeso, ma anche 
all’emergere di una rappresentativa 
d’area Abruzzo-Marche che possa 
competere ad alti livelli.
Il sostegno della catena Mc Donal-
ds è stato fondamentale per rendere 
possibile la partecipazione di que-
sta squadra alla Coppa Interamnia, 

dimostrando ancora una volta l’im-
portanza del coinvolgimento delle 
aziende locali nello sport giovanile.
La Lions Teramo ha deciso di chiu-
dere un ciclo legato al proprio nome 
e di iniziarne uno nuovo con la de-
nominazione “Pallamano Teramo”, 
segnando un nuovo inizio per il club 
che si spera porti a grandi successi. 
La partecipazione alla Coppa Inte-
ramnia non è solo un’opportunità 
per mettersi alla prova sul campo, 
ma anche per creare legami e va-
lorizzare il talento giovanile della 
regione Abruzzo. 
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Il Roseto Basket 20.20 comunica 
l’ingaggio, per la stagione sportiva 
2024/2025, di Riccardo Arienti, che 
impreziosirà con qualità e voglia di 
crescere il reparto esterni di coach 
Castorina.
Playmaker classe 2002, è cresciu-
to nel prestigioso vivaio di Cantù, 
esordendo a 16 anni nella C Gold 
lombarda e giocando da assoluto 
protagonista nella stessa catego-
ria durante la stagione 2019/2020. 
Conclusa la formazione si è affer-
mato in Serie B, dapprima a Piade-
na, poi a Ischia ed Avellino, prima 
di disputare una stagione di alto li-
vello con Civitanova in Serie B In-
terregionale, affrontando due volte 
la Braderm. Con i marchigiani to-
talizzava 16,5 punti con il 48% da 
2, il 35% da 3 e il 72% ai liberi, cui 
aggiungeva 3,4 rimbalzi e 3,5 assist 
in 31’ di impiego.
Giocatorecompleto, con buona 
esperienza senior nonostante i soli 
22 anni, porterà in dote punti e peri-
colosità offensiva, soprattutto dalla 
lunga distanza: gli oltre ottanta ca-
nestri dai 6,75 realizzati lo scorso 
anno lo testimoniano. 
Non fa mancare neanche il suo ap-

Roseto, Riccardo Arienti, nuovo play 
della Braderm Basket 20.20
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porto in difesa, così come la voglia 
di emergere come uno dei migliori 
giocatori del campionato nel suo 
ruolo.
Queste le parole di Perelladopo la 
conferma: “Ho parlato con il coach 
e ho capito subito che ha intenzione 
serie, per questo ho accettato l’of-
ferta. 
Ringrazio la società per avermi 
scelto e non vedo l’ora di scendere 
in campo e iniziare a ripagare la fi-
ducia che mi hanno dato.”
Queste le parole di coach Castori-
na: “Innanzitutto voglio fare i com-

plimenti alla società ed a Innocen-
zo perché sono riusciti a vincere la 
concorrenza di altre società. Arienti 
è un giocatore che ha dimostrato la 
passata stagione le sue grandi qua-
lità offensive: oltre ad avere buonis-
sime percentuali al tiro da 3 punti 
ha grande capacità di prendere van-
taggi da situazioni di 1 contro 1 e sa 
giocare molto bene il pick and roll 
sia per sé stesso che per i compa-
gni. Insieme a Maretto e Perella an-
drà a formare un reparto veramente 
importante e siamo felici che abbia 
scelto il 20.20”.
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GLI ALUNNI DEL SOLE
Concerto

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ con il suo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.

Nel suo spazio del Disco Ricordo 
ci porta nell’anno 1969 con il brano 
“Concerto”, eseguito da Gli Alunni 
del sole.

1969, Scritta da Carlo Rossi, vi 
sono numerose cover, la canzo-
ne sembra raccontare di una breve 
storia d’amore estiva, vissuta sulla 
spiaggia in mezzo alle pinete e sul 
lungomare. 

Una donna magica discesa dal mon-
do dell’amore. 

I ricordi sembrano perdersi oggi 
nell’ oblio di un sogno d’amore or-
mai perduto e senza più ritorno.

DANTE ALIGHIERI – 
Amor ch’a nullo amato amar per-
dona 

DANTE ALIGHIERI – 
La donna scesa da cielo in terra a 
miracol mostrare.

DANTE ALIGHIERI – 
L’amor che move il sole e l’altre 
stelle.

REMOZIONI: 
Cosa fa girare il mondo? 
Amore, amore, amore. 
Perché l’amore credo appartenga 
oltre che a una parte del mondo dei 
sogni, anche a una parte della vita 
reale. Amiamo l’altro con tutto noi 

stessi, non avremmo mai a pentir-
cene.

GLI ALUNNI DEL SOLE  -  
CONCERTO

Da dove sia venuta io non so
La voce del tuo cuore
Sarà magicamente discesa da lassù
Dal mondo dell’amore
Ricordo di una notte
Che non finiva mai
Concerto di un mare senza te
Che suona e ti riporta a me
Giorni sul lungomare insieme a te
Bruciavi più del sole

E gli occhi tuoi nel vento come i 
miei
In cerca dell’amore
Ombre di una pineta
Un prato per sognare
Concerto di un mare senza te
Che suona e ti riporta a me
L’estate senza fine poi finì
E si gelò il mio cuore
La terra che girava insieme a noi
Si allontanò dal sole
Ricordo di una notte
Che non finiva mai
Concerto di un mare senza te
Che suona e ti riporta a me
Concerto

www.radioadriatico.altervista.com
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Roseto... di una volta
(immagine di una cartolina d’epoca)

Lido Mirella di notte
(anni cinquanta)
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volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

titoli in oro zecchino
formato A4

per informazioni

digiulioluciano@gmail.com
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